

Ressort: Finanzen

Mindestlohn: BA-Chef Weise verteidigt Dokumentationspflichten

Berlin, 07.03.2015, 14:56 Uhr

GDN - Der Vorstandschef der Bundesagentur für Arbeit (BA), Frank-Jürgen Weise, hat die Dokumentationspflichten für Arbeitgeber beim Mindestlohn verteidigt. "Wenn man den Mindestlohn ernst meint und durchsetzen will, müssen Geld und Stundenzahl zusammenpassen", sagte Weise im Interview mit dem "Tagesspiegel" (Sonntagsausgabe).

Dass Arbeitgeber die Stundenzahl ihrer Mitarbeiter aufzeichnen müssten, sei kein böser Wille gegenüber den Unternehmen. "Die Dokumentation soll die Arbeitgeber schützen, die ehrlich den Mindestlohn zahlen", sagte der BA-Chef. Den Aufwand halte er für "überschaubar".

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-50969/mindestlohn-ba-chef-weise-verteidigt-dokumentationspflichten.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com